

Lecture 3

Sources of international public law.

**Sources of international public law.
(Источники международного публичного
права).**

- international treaty
- international custom
- resolutions of international organizations
- general principles of law

- (-международный договор
-международный обычай
-акты международных организаций
-общие принципы права).*

International treaty (Международный договор).

International treaty is agreement between states in different spheres of international law.

International treaties divides on six types:

1. Regional treaties
2. Universal treaties
3. Economical treaties
4. Political treaties
5. Bilateral treaties
6. Multilateral treaties

(Международный договор-это соглашение между государствами в разных областях международного права.

Международные договоры делятся на 6 видов :

- 1. Региональные договоры*
- 2. Универсальные договоры*
- 3. Экономические договоры*
- 4. Политические договоры*
- 5. Двусторонние договоры*
- 6. Многосторонние договоры)*

International convention (Международная конвенция)

We must give separate attentions to international conventions. International convention is international agreement accepted by international organizations and signed by representatives of states-participants of international organizations.

(Мы должны уделить особое внимание международным конвенциям. Международная конвенция-это международное соглашение принятое международными организациями и подписанное представителями государств-участников международных организаций).

International custom (Международный обычай).

International custom is source of IPL, which has some influence in sphere of international sea law.

International custom is plenty of rules of behavior between participants of international relations, accepted and become obligationful in different spheres of international relations.

International customs have recommended meaning for participants of international relations.

International customs are not formed as international treaties.

Examples: INCOTERMS.

INCOTERMS is international codification of customs in sea trade sphere).

(Международный обычай-это источник МПП, который имеет влияние в некоторых сферах международных отношений.

Международный обычай-это совокупность правил поведения между участниками международных отношений, принятых и ставших обязательными в разных сферах международных отношений)

Международные обычаи не обязательны, они имеют рекомендательный характер для участников.

Международные обычаи не формируются как международные договоры.

Примеры: ИНКОТЕРМС.

ИНКОТЕРМС- это международная кодификация обычаев в сфере морской торговли).

Resolutions of international organizations (акты международных организаций).

Resolutions of international organizations are decisions of international organizations about some questions of international relations.

Resolutions of international organizations are obligationful for states-participants.

In some situations resolutions of international organizations has recommended meaning for states-participants.

(Акты международных организаций - это решения международных организаций по некоторым вопросам международных отношений).

Решения международных организаций обязательна для государств-участников

В некоторых случаях акты международных организаций имеют рекомендательное значение для государств-участников.).

General principles of law. (Общие принципы права).

- General principles of law:
- - democracy principle
- - humanity principle
- - justice principle

*(Общие принципы права:
-принцип демократичности
-принцип человечности
-принцип справедливости).*